
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

学校の給食方式について。大間々地区には当時より築かれてきた給食文化が、笠懸

地区には近隣市内でも話に持ち上がるほどのおいしい給食文化がある。笠懸地区の自

校方式は笠懸の魅力であり、特徴であるため、残すべき。 

市
か
ら
の
回
答 

 

 みどり市の学校給食については、笠懸地区は自校方式、大間々・東地区は

センター方式において給食提供を行っておりますが、それぞれの特徴や良さ

があり、これらは各地区の方々が時間をかけながら築いてきたものであると

認識しております。  

 これまでみどり市教育委員会では、笠懸西小及び笠懸地区全体の給食提供

方式について検討を重ねてきました。その中で、各クラスのすぐ近くで調理

をする自校方式の美味しさや温かさは、これまでも、これからも、評価され

るものであると認識しているところであります。  

 一方で、センター方式において自校方式と大きく異なるところは、給食提

供までに配送が必要となるところでありますが、保温性の高い食缶やスチー

ムコンベクションなどの多様な調理機器を使用していることなどから、どち

らも温かく美味しい給食の提供をしていることを、給食の実食も行った上で

確認をしたところであります。  

 また、将来にわたり、市内全ての学校において安全安心で栄養価のあるお

いしい給食の提供を実施すると同時に、子供たちの教育環境の整備や、様々

な教育施策の推進も行っていく必要があります。  

 そのため、給食提供方式の検討・決定にあたっては、給食提供の運営だけ

でなく、より多くの事業を展開するために、限りある予算を有効かつバラン

スよく使っていく必要があると考えております。  

 給食の提供方式については、保護者様や市民の皆様に説明を行い意見を頂

きながら、今後も検討を継続することとなりますので、笠懸西小の給食につ

いては、笠懸地区全体の給食提供方式の方向性が決まるまでの当面の間、大

間々学校給食センターから配送することとなりますが、ご理解を頂きたく存

じます。  

 全ての地区における市民サービスや施策のバランスを考慮しながら、今後

も継続的に安全安心で美味しい給食が提供できるような環境づくりに努めて

まいります。  

 


